

52-Jähriger bei Brand schwer verletzt

Matratze stand in Flammen. Die Brandursache wird derzeit noch ermittelt.

DILLINGEN (bub/red) Zu einem Zimmerbrand ist die Feuerwehr am Sonntag kurz vor Mittag in die Straße Am Schlachthof in Dillingen ausgerückt. Ein Anwohner hatte die Helfer alarmiert. Wie die Polizei Saarlouis berichtet, barg die Feuerwehr Dillingen aus einer Wohnung den dort alleinlebenden 52-jährigen Bewohner, bewusstlos. „Der Mann erlitt erhebliche Verbrennungen im Bereich der unteren Extremitäten und musste im kritischen Gesundheitszustand mit dem Rettungshubschrauber zu einer Spezialklinik für Brandopfer nach Ludwigshafen geflogen werden“, heißt es.

In der Wohnung des gehbehinderten Mannes hatte den Informationen zufolge eine Matratze gebrannt. Warum, wird noch ermittelt. Ein Fremdverschulden könne nach bisherigen Erkenntnissen ausgeschlossen werden, so die Polizei. Das



Die Feuerwehr Dillingen rettete den Bewohner aus dem Haus. FOTO: BECKERBREDEL

Inventar wurde durch den Brand beschädigt, am Gebäude entstand geringer Sachschaden.

Im Einsatz waren die Polizei Dil-

lingen, die Freiwilligen Feuerwehren Dillingen und Diefflen mit sieben Fahrzeugen und 40 Helfern und zwei Rettungswagen.